
 

第 162 回島根県立大学教育研究評議会議事要旨 

（令和３年度 第７回） 

・日 時 令和３年１１月２４日（水） １５：００～１５：４０ 

・場 所 浜田キャンパス本部棟会議室 出雲キャンパス大会議室 

     松江キャンパス大会議室 

 

○第 161 回教育研究評議会の議事要旨の確認について 

清原学長から、第 161 回教育研究評議会の議事要旨について、資料（略）のと

おり確認がなされ、原案のとおり承認された。 
《共通審議事項》 

（１） 令和４年度しまね地域国際研究センター研究助成金募集要項の改正につい

て 

山下学長代行から、令和４年度しまね地域国際研究センター研究助成金募集要

項の改正について、資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（２） 島根県内商工会議所との包括的連携に関する協定締結について 

雪吹連携交流課長から、島根県内商工会議所との包括的連携に関する協定締結

について、資料（略）により説明があり、承認された。 
村山教授から、協定を締結するだけでなく、締結後の動きについて、教員が参

加しやすい仕組みづくりをしていただきたいと発言があった。 
 
（３） その他 

なし 
 
《共通報告事項》 

（１）その他 

清原学長から、J リーグ・ヴィッセル神戸所属の酒井高徳選手を特別講師とし

て招いたオンライントークイベントが成功に終わったと報告があった。 
清原学長から、令和 5 年度に予定している短大部総合文化学科の名称変更に伴

い、専任教員数を数名増やしたい意向が伝えられた。 
岸本副学長から、教員個人評価制度の見直しについて、12 月の理事会で承認が

得られた場合、その後各キャンパスで運用開始をして良いかどうか質問があり、

清原学長から、12 月の理事会承認後、各キャンパスで運用を開始して良いと回答

があった。 
 
《審議事項》 

（１） 教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成について（案）（出雲キ

ャンパス） 



 

石橋副学長から、教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）につ

いて、資料（略）により説明があり、承認された。 
 
（２）「島根県立大学と放送大学との間における単位互換に関する協定書について

の覚書」の改正案について 

福原教務連絡会議議長から、「島根県立大学と放送大学との間における単位互

換に関する協定書についての覚書」の改正案について、資料（略）により説明が

あり、承認された。 
 
（３）その他 

なし 
《報告事項》 

（１）専任教員の選考開始について（出雲キャンパス） 

石橋副学長から、専任教員の選考開始について、資料（略）のとおり報告があ

った。 
 
（２）大学院担当教員の決定について（出雲キャンパス） 

吾郷研究科長から、大学院担当教員の決定について、資料（略）のとおり報告

があった。 
 
（３）「海外の大学とのダブルディグリー制度運営規程」及び「蔚山大学校とのダ

ブルディグリー制度に関する基本的運用方針」について 

雪吹連携交流課長から、「海外の大学とのダブルディグリー制度運営規程」及

び「蔚山大学校とのダブルディグリー制度に関する基本的運用方針」について、

資料（略）のとおり報告があった。 
 
（４）専任教員の昇任について（浜田キャンパス） 

井上副学長から、専任教員の昇任について、資料（略）のとおり報告があった。 
岸本副学長から、昇任人事の進め方について、7 月の理事懇談会で示されたス

ケジュールより浜田キャンパスのみ前倒して進んでいることに対し、今後は 3 キ

ャンパスが足並みを揃えて教育研究評議会に報告をしてもらえないかと発言が

あり、清原学長から、前倒して進めることに問題は感じないが、3 キャンパスが

同時に進行する特段の必要性があれば教えていただきたい、今後については改め

て検討すると回答があった。 
 
（５）その他 

なし 
 次回開催予定：令和３年１２月２２日（水） 


